

Forums pour l'entourage

Au pied du mur!

Par Profil supprimé Posté le 30/05/2019 à 19h08

Bonjour à tous je suis sur ce forum pour avoir des conseils de proches qui vivent la même situation que moi et qui pourraient éventuellement me conseiller car je suis entièrement perdu

J'ai déjà exposé la situation à certaines de mes amis qui ne vivent pas forcément la même chose et aqui du coup sont assez radicales dans leurs conseils

Tout a commencé en 2014 alors que nous avons eu une excellente année avec l'arrivée de notre fils et l'eménagement dans notre appartement que nous avons acheté...bref une nouvelle vie qui s'annonçait!

Petit à petit mon mari s'est mis à fréquenter le café PMU du coin où il a fait des connaissances et c'est là qu'il a commencé à jouer au PMU

Ayant son compte personnel et voyant que l'argent sur le compte commun ne rentrait pas beaucoup petit à petit je me suis aperçue des choses et surtout de l'ampleur des dégâts j'ai par mon côté maternel pris au bout d'un an la situation en main en lui enlevant le moyen de paiement (argent de poche en liquide que je lui retire) et en fermant son compte bancaire pour pouvoir redresser la barre des dettes (et des crédits qu'il avait pris)

Heureusement nous gagnons bien nos vies mais je suis à bout de voir que nous n'en profitons pas ...j'aimerais faire des voyages j'aimerais partir en weekend j'aimerais m'acheter un super beau Frigidaire bref cela fait 5 ans maintenant nous avons eu un deuxième enfant et je vois dans la déception de mon plus grand quand papa n'arrive pas pour venir jouer au foot parce qu'il traîne au PMU je me dis que j'ai ce qu'il me met au pied du mur et qu'il faut que je réagisse en provoquant certainement une séparation!

Il reconnaît son addiction il reconnaît que ça le prive de beaucoup de choses et qu'il n'a pas la vie qu'il voudrait mener il reconnaît qu'il nous fait du mal et on vit de montagnes russes entre déprime quand il a pas dépenser tout son argent, frustrations parce qu'ils estiment qu'ils gagnent de l'argent donc il devrait en avoir plus en sa possession et prise de conscience des dégâts qu'il cause bref entre mensonges et manque de confiance je ne sais plus si je dois encore me battre et et l'aider à guérir car pour moi c'est vraiment une maladie il ne veut voir personne pas de spécialiste et surtout ne veut pas que j'en parle autour de moi mais au bout d'un moment j'ai besoin de mettre des gens dans la confidence sinon c'est moi qui part en dépression....qu'en pensez vous?